

Die Liebe...

Wenn die Liebe nur ein Wort wäre,
dann könnte ich sie nicht verstehen.
Wenn ein Chinese zu mir dieses Wort spricht,
würde ich dann vielleicht an Mao denken?
Also die Liebe im Wort,
allein die Laute stiften schon Verwirrung .
Vielleicht gibt es Liebe überhaupt nicht,
weil so viele nach ihr suchen und sie nicht finden.
Einige die sie gefunden haben, beschreiben sie verrückt
und sagen danach man kann sie eigentlich nicht beschreiben.
Die ganzen Unterschiede der Liebe machen es einem schon schwer.
Einige können sich selbst nicht mal lieben, sagen aber zu Anderen,
das sie sie lieben würden. Geht das überhaupt?
Ich glaube fast ,es wird nach etwas gesucht
was wahrscheinlich doch nur ein Wort ist.
Hat man das Wort einmal ausgesprochen
bleibt nichts mehr davon übrig.
vielleicht deshalb wird die Liebe in Worten beschworen,
als ob man sie dadurch festhalten wollte.
Einige erzählen, das sie Liebe machen.
Sie erzählen von verschiedenen Möglichkeiten.
Aber als ich das so versucht habe,
waren ihre Rezepte anscheinend nicht zur
Nachahmung gedacht, es entstanden Peinlichkeiten.
Gott hat uns nach seinem Ebenbild geschaffen haben,
aus Liebe durch sein Wort.
Manch einer spricht mit Gott, spürt seine Liebe,
nur er kann es einem auch nicht so gut erklären.
Er sagt sogar er versucht seinen Nächsten
zu lieben wie sich selbst.
Aber wenn ihm die Erklärung schon so schwer fällt,
wie schwer muss dann die Ausführung sein.
Manchmal erzählt einer von Liebe stundenlang
und am Ende schüttelt man nur den Kopf
und fragt sich soll das denn Liebe sein.
Das passiert mir bestimmt jeden Tag einmal,
ich vermute mal Dir auch, ärgere dich nicht darüber,
sondern liebe sie, denn alle brauchen Liebe. Auch Du. .

